

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	13.12.2011

### Fertiggestellte Maßnahmen bis November 2011

#### Hochwaldstraße in Köln-Sülz

Im Rahmen der Ersatzbeschaffung konnte eine neue Tischtennisplatte aufgestellt werden. Die Maßnahme wurde mit dem Spielplatzpaten abgesprochen.

#### Käthe-Kernchen-Straße in Köln-Ossendorf

Das Spielangebot wurde durch eine neue Drehscheibe erweitert. Die Maßnahme wurde mit Eltern aus dem Wohnumfeld abgesprochen.

#### Leo-Aman-Park in Köln-Ehrenfeld

Das vorhandene **Kreuzmastpendel** wurde aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut und durch einen neues ersetzt.

#### Everhardstraße in Köln-Ehrenfeld

Das vorhandene Spielgerät wurde aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut und durch eine neue **Kletterkombination** (Turm mit Rutsche und Wackelbrücke) ersetzt. Die Maßnahme wurde mit der Spielplatzpatin abgesprochen.

#### Meisenweg/Stiglitzweg in Köln-Vogelsang

Die vorhandene **Sechseckschaukel** wurde aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut und durch eine neue ersetzt. Die Maßnahme wurde mit Eltern aus dem Wohnumfeld abgesprochen.

#### Friedrichstr. Klinger Str. in Köln-Porz

Im Rahmen der Ersatzbeschaffung konnte im Frühsommer 2011 auf dem Spielplatz Friedrichstr. ein neuer transparenter Spielturm mit Aufgang, Kletterwand, -leiter und Dach angeschafft werden. Die vorhandene Rutsche konnte außerdem wieder angebaut werden.

#### Besenbinder Str. in Köln-Eil

Durch eine Sachspende der Interessengemeinschaft Besenbinder Str. (welche den Fallschutz und die Kosten der Montage übernommen hatte) wurde auf dem gleichnamigen Spielplatz der Einbau einer Vogelnechtschaukel ermöglicht. Die Baumaßnahme wurde in Absprache mit den Spielplatzpaten umgesetzt. Diese wurde im September zum Spielen freigegeben. Der idyllisch gelegene Spielplatz verfügt nun über ein abwechslungsreiches Spielangebot für Kinder im Schulalter.

### **Constanzeweg in Köln-Eil**

Auf dem Spielplatz Constanzeweg konnte die Ausstattung im September um die fehlende Seilbahn und zwei Federtiere ergänzt werden. Die Anschaffung wurde aus Spendenmittel in Absprache mit den Spielplatzpaten finanziert. Der Spielplatz ist nun komplett mit Spielgeräten für jüngere und ältere Kinder ausgestattet

### **Spielplatz Taunusplatz in Köln-Humboldt/Gremberg**

Auf dem Spielplatz Taunusplatz in Köln-Humboldt/Gremberg wurde im Rahmen der Ersatzbeschaffung die vorhandene erneuerungsbedürftige Wasserspielanlage gegen eine neue ausgetauscht. Das Spielgerät weist jetzt wieder vielfältige Spielmöglichkeiten auf und wird sich bei entsprechenden Witterungsbedingungen großer Beliebtheit erfreuen.

### **Kühzällerweg in Holweide.**

Der Spielplatz/Bolzplatz Kühzällerweg in Köln-Holweide wurde neu hergerichtet. Zwei kleinere Tore wurden installiert, der Boden ausgebessert und ein Ballfangzaun zu zwei Seiten errichtet. Des Weiteren wurde, insbesondere auf Wunsch der Jugendeinrichtungen vor Ort ein Unterstand für Jugendliche, Sitzsäune und eine Tischtennisplatte aufgestellt.

Der Bolzplatz wird seit Eröffnung von den Kinder und Jugendlichen intensiv genutzt. Die Maßnahme wurde mit den Spielplatzpaten abgesprochen.

### **Ratsstraße in Mülheim 2010**

Auf dem Spielplatz Ratsstraße im Stadtteil Mülheim wurde zur Erweiterung des Spielangebotes, für Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren, ein „Großer Seilzirkus“ aufgestellt. Dies geschah insbesondere auf Wunsch der Jugendlichen, da bisher noch kein Seilzirkus auf den Spielplätzen im Umfeld vorhanden war.

Der Seilzirkus wurde mit Hilfe einer Spende, der Bürgervereinigung Köln - Mülheim 1951 e.V., die auch die Patenschaft stellen und Mittel der Kinder- und Jugendverwaltung finanziert.